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Recenti sopralluoghi hanno evidenziato la costruzione di edifici non conformi alle norme urbanistiche e ambientali

Abusi edilizi, parte la lotta ad Assisi

LISA MALFATTO

ASSISI- Abusi edilizi in primo
piano nella denuncia del
Gruppo Democratico. Dopo
la richiesta - che risale a qua-
si due mesi fa - di una com-
missione d'indagine per accer-
tare l'effettiva legalità delle
pratiche edilizie ed urbanisti-
che compiute dal Comune ne-
gli ultimi sei anni, i consiglie-
ri della minoranza Edo Romo-
li, Claudia Maria Travicelli e
Claudio Passeri tornano sulla
questione dichiarando che, in
sede di consiglio comunale, "si
vuole rifuggire questo dibatti-
to, visto che  la mozione ri-
guardante la commissione
d'indagine non è mai stata
presa in considerazione dalla
giunta".
L'istanza avanzata dall'opposi-
zione riguarda concessioni edi-
lizie, permessi ed autorizzazio-
ni, alla luce di presunti atti di
abusivismo: "recenti sopralluo-
ghi su progetti realizzati da
amministratori  - ha spiegato
Edo Romoli - hanno accerta-
to abusi edilizi anche di grave
entità ambientale ed architet-
tonica: e noi chiederemo le di-
missioni di questi amministra-
tori.Abusivismo edilizio so-
prattutto negli anni in cui l'at-
tuale sindaco Claudio Ricci ri-
copriva la carica di assessore
all'urbanistica; vi sono prati-
che edilizie in contrasto con le
norme tecniche di attuazione
o con gli obblighi della con-
venzione di riferimento così
come vi sono concessioni edi-
lizie che contrastano con il
Piano Regolatore Regionale". 
Nel ribadire la volontà di isti-
tuire la commissione d'inchie-
sta, i consiglieri hanno annun-
ciato che entro Natale è pre-
vista una conferenza stampa
per illustrare nel dettaglio, con
fotografie, tutte le "illegittimi-
tà edilizie realizzate nel comu-
ne di Assisi, che vanno dalle
cose più scontate, come l'arre-
do urbano a quelle meno
scontate, come la lottizzazione
e le nuove costruzioni. In
quell'occasione - continua Ro-
moli - sfideremo il sindaco
Ricci a negare". Secondo il
Gruppo Democratico, il pri-
mo cittadino di Assisi sarebbe
"corresponsabile della più
grande speculazione edilizia
della regione": quella che inte-
ressa una struttura, in pieno
centro storico, a 200 metri dal
Palazzo Comunale. 
Ma la minoranza aspetta la
prossima conferenza stampa
prima di dare ulteriori dettagli
a riguardo. Intanto è stato fat-
to il punto della situazione
sulla raccolta firme per l'istitu-
zione di un asilo comunale:
"siamo soddisfatti - sostiene la
consigliera Claudia Maria Tra-
vicelli - perchè in questi gior-
ni abbiamo avuto molte ade-
sioni da parte di tanti cittadi-
ni che ci stanno appoggiando:

il 2 dicembre, in tutte le fra-
zioni di Assisi, ci saranno i
banchetti per la raccolta di fir-
me che verrà poi presentata al
sindaco. Tengo a precisare -

continua- che i fondi stanzia-
ti sono in fase di bilancio e
non di variazione di bilancio:
per i 6 asili privati, nel marzo
2007, sono stati stanziati
10mila euro, mentre lo scorso
anno all'asilo di Petrignano so-
no andati 86mila euro. Preve-
diamo di raggiungere le 1000
firme entro la fine dell'anno.
A quel punto - conclude-
l'amministrazione deciderà
dove localizzare la nuova strut-
tura, necessaria per la cittadi-
nanza". Una lotta senza esclu-
sione di colpi da parte dell’op-
posizione 
che riguarda sempre di più i
temi caldi per la cittadinanza.
Temi che dovranno essere af-
frontati nel corso di battaglie
politiche che avranno come
teatro Assisi nei prossimi me-
si. 

Ciotti (Prc):

“E’ crisi nera 

nella maggioranza 

cittadina”

MASSIMILIANO 
CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - "Le re-
centi dimissioni del consiglie-
re comunale ds Antonini,
quelle dei sette membri del
direttivo dei Comunisti italia-
ni, lo scontro politico e di
proposte nel nuovo Pd tra
Pecci e Brozzi, gli abusi edi-
lizi accertati dalle relazioni
dei tecnici comunali e soprat-
tutto la scarsa efficienza am-
ministrativa disegnano in ma-
niera inequivocabile la crisi
della coalizione di governo
della città". 
A mettere a nudo le difficol-
tà che attanagliano la maggio-
ranza che sostiene il sindaco
Francesco Lombardi è il ca-
pogruppo in consiglio comu-
nale di Rifondazione comuni-
sta Luigino Ciotti. 
"La crisi - argomenta Ciotti -
è evidenziata ed accentuata
dalla nascita di comitati po-
polari, come quello di Mez-
zomiglio contro il progetto
relativo all'area ex Deltafina,
capaci di fare svariate prote-
ste, promuovere incontri pub-
blici, e soprattutto mobilitare
cinquecento persone in occa-
sione della marcia del 15 set-
tembre che ha attraversato la
città per contestare aperta-
mente l'operato dell'ammini-
strazione comunale. Mai si
era si era vista una cosa del
genere a Bastia. E' di tutta
evidenza - prosegue Ciotti -
che i cittadini stanno pren-
dendo coscienza che il model-
lo di sviluppo della città ba-
sato su una eccessiva cemen-
tificazione che subordina il
bene pubblico agli interessi
privati è errato. Lo stesso pia-
no regolatore  viene continua-
mente stravolto attraverso le
tanti varianti in atto: ben
trentatre dal 2001, la gran
parte negli ultimi 2 anni. Le
opere che si mettono in mo-
to non sembrano far parte di
un piano organico e di una
visione d'insieme della città”. 
“Più in generale - conclude
l'esponente del Prc - è venu-
to meno il rispetto di molte
regole, basti pensare all'attua-
zione del piano degli insedia-
menti produttivi nella zona
industriale o al mancato invio
alla Provincia da parte del
Comune degli atti relativi al-
le scelte di via Irlanda nono-
stante una mia richiesta che
risale addirittura al gennaio
2006".

BASTIA UMBRA

Sotto accusa

anche le concessioni

rilasciate dal Comune

Intanto i cittadini

si mobilitano

per chiedere l’asilo

La Regione Lombardia

in visita al centro di pugilato

GIOVANNI 
ZAVARELLA

SANTA MARIA DEGLI
ANGELI  -  Ne i  g io rn i
scors i  presso  i l  Centro
Tecnico Nazionale di Pu-
gilato di Santa Maria de-
gli Angeli vi è stata la vi-
s i t a  de l l ' a s s e s so re  a l l o
Sport della Regione Lom-
bardia, Pier Gianni Pro-
sperini.
In seguito ai grandi risul-
tat i  spor t iv i  conseguit i
da l l a  Naz iona le  Senior
Italiana in terra americana
(due ori  più 91 kg, una
medaglia di argento 60
kg, una medaglia di bron-
zo 51 kg., ma soprattutto
per la grande notizia che
sarà  proprio l ' Ita l ia  ad
ospitare i prossimi Mon-
diali di pugilato nel 2009
a Milano, l'assessore allo
Sport della Regione Lom-
bardia è venuto a visitare il
Centro Tecnico Nazionale. 
A questo appuntamento
non potevano mancare
chiaramente il Presidente
della FederBoxe italiana: il
nostro concittadino Franco
Falcinelli e l'assessore allo
sport del Comune di Assi-
si Daniele Martellini, ad
ulter iore  dimostraz ione
dell'apertura di tutta la cit-
tà di Assisi e dell'ammini-
s t raz ione comunale  nei
confronti dello sport in ge-
nere e del pugilato in par-
ticolare. 
Il Presidente Falcinelli è
stato recentemente nomi-
nato responsabi le  del la
commissione tecnica e del
regolamento mondiale e
che il Centro di S. Maria
degli Angeli continuerà ad

ospitare non solo le varie
rappresentative nazionali
ma anche numerose nazio-
nali straniere. 
L'amministrazione comu-
nale ha dichiarato l'assesso-
re Daniele Martellini , è
pronta ad impegnarsi sem-
pre più nei confronti dello
sport e anche perché avere
un centro di eccellenza e
dirigenti sportivi di livel-
lo mondiale siano impor-
tanti  per tutto il movi-
mento sportivo locale e
nazionale.

Rifiuti, nei negozi di Bastia

attivata la raccolta di cartoni
BASTIA UMBRA - Dopo la
campagna di sensibilizzazione
rivolta a tutte le attività arti-
gianali ed industriali della zo-
na industriale, ora l'assessorato
all'Ambiente si concentra sul-
le attività commerciali. 
Il problema dello smaltimento
dei rifiuti risulta oggi per la
città particolarmente sentito e
per la zona centrale è stato in
alcune situazioni particolar-
mente evidenti. 
Lo smaltimento è un aspetto
che è stato affrontato dall'am-
ministrazione comunale av-
viando una strategia mirata a
raccogliere separatamente una
maggior quantità possibile di

materiali riciclabili. Questo
determinerà una riduzione dei
rifiuti destinati alla discarica
ottenendo così notevoli bene-
fici per l'ambiente. 
Le ultime iniziative per incen-
tivare il riciclaggio hanno già
permesso di ottenere buoni ri-
sultati ma è auspicabile fare
sempre di più anche in previ-
sione delle quote di riciclaggio
future. 
A tale proposito  le lettere del
Comune indirizzate ai pro-
prietari di attività commercia-
li sono state consegnate a ma-
no al fine di favorire anche
una sensibilizzazione diretta
sui soggetti interessati. 

I consiglieri di opposizione chiedono l’istituzione di una commissione d’inchiesta 

Luigino Ciotti

Un cantiere edile

Una palestra attrezzata per il pugilato


